



# すずしろ

～開拓・発展・完成～

9月 第5号

令和4年9月12日

開進第四中学校だより

校長 田邊克宣

## 『 充実した2学期を目指して 』

9月6日の5、6校時、体育館に三線の音が響き渡りました。

文化庁主催の巡回公演事業として開催した「おきなわ伝統芸能『琉球舞踊』と『組踊』」です。

事前に7月14日のワークショップで3年生がエイサーの体験をし、当日は各クラスの代表生徒による成果発表がありました。夏休みを挟んで2ヶ月弱、この間に練習をしたわけでもないのに、代表生徒諸君は息の揃った演舞を見せてくれました。その様子を、舞台袖から、琉球舞踊の人間国宝であらせられる志田房子様が見守って下さいました。

折しも台風11号が沖縄を経て九州地方に停滞していた頃であり、生徒たちには、公演前に次のような話をしました。

「台風や地震といった自然災害は、防ぎようがない。人為災害である戦争は、絶対に防がなければならない。いずれにしても、災害から守るべきものは二つ。一つは、言わずもがなである命。今ひとつは、文化。

文化はその地に根ざし、その中で生きる人のアイデンティティそのものであり、絶対に途切れさせてはいけないものである。」

この2年の間、新型コロナウイルス感染対策のために、学校行事の実施もままならない状況が続いてきました。今回、ステージでの実演を実施でき、会場を満たす雰囲気、実際に空気を震わせ、伝わってくる楽器の演奏と演者の声を肌身に感じて、実体験することの意義深さを改めて思いました。

1学期の2年生職場体験、夏休み中の1年生イングリッシュキャンプ（希望参加）、そして今月末には3年生修学旅行と、今年度は、生徒たちが体験し、学ぶ機会が作れていることを、うれしく感じております。

さて、2学期に入り、学習、行事その他、充実した学校生活に向けての取組も目白押しとなります。一方で、新型コロナウイルスの感染については、未だ予断を許さない状況が続いております。経済活動の安定と両立させるべく、社会的な緩和ムードが広まる中、学校としては、練馬区の感染対策基準に則り、生徒と教職員と、それぞれの家族を守るために、時には厳しい判断をせざるを得ないこともございます。

保護者、地域の皆様におかれましても、今しばらくのご理解とご協力のほど、よろしくお願い申し上げます。

## 【 令和 4 年度 全国学力・学習状況調査（ 第 3 学年 ） 】

	国語	数学	理科
本校	72.0	56.0	53.0
都	70.0	54.0	51.0
国	69.0	51.4	49.3

## 部活動大会結果等

### ●男子バドミントン部

- ・令和 4 年度 練馬区民体育大会バドミントン競技会  
ダブルス 2 位 2 年男子・2 年男子 ペア  
シングルス ベスト 8 2 年男子

### ●女子バドミントン部

- ・令和 4 年度 練馬区民体育大会バドミントン競技会  
ダブルス 3 位 3 年女子・3 年女子 ペア  
シングルス ベスト 16 1 年女子

### ●剣道

- ・練馬区民剣道大会  
中学女子の部 敢闘賞（ベスト 8） 2 年女子

### ●吹奏楽部

- ・第 6 2 回東京都中学校吹奏楽コンクール 東日本部門 銀賞

## お知らせ

新型コロナウイルス感染症の新規感染者数は、以前より少し減少してきました。しかし、現在の感染状況を考えると、行事を予定通り行うことはできない状態です。そのため、行事の内容・時期を鑑み、延期および中止をお知らせします。

【 1 年生校外学習 】 9 月 2 0 日（火）を 1 1 月 4 日（金）に延期しました。

【 マラソン大会 】 1 0 月 2 1 日（金）を延期しました。新たな日程と実施方法については、後日、ご連絡します。

【 学習発表会 】 体育館に集合しての発表を中止しました。発表の機会として、模造紙にまとめたものの掲示や全校朝礼での発表を考えています。

現在、これら 3 つの行事について変更となります。ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。